

Dongri No.12

コミュニナル事務局だより 2023年6月18日発行

1. 事業報告

・5月26日(金)・27日(土)、「ひびきあうハート Tokyo 2023」STEP 1として、BNPパリバ本社(東京駅前)にてワークショップを実施した。これまではコロナ禍対応のためオンラインのみであったが、今回初めて対面でのワークショップを実現した。26日に同社のオフィスにて、勤務時間の終盤に30名ほどの社員が集まり、アーティスト西村公一氏の指導の下でマスキングテープのハートを作り、同社の社員カフェに飾った。27日にはオンラインで午前・午後の2セッションのワークショップを実施し、社員と家族50名ほどが参加した。

・日赤医療センター(東京・広尾)のオープンホスピタル(10月15日(日)開催予定)で本年度の主要プログラム「ひびきあうハート Tokyo 2023」の制作を行うことが正式に決まり、具体案の検討を開始した。今回は立体ハートと壁面ハートを制作する方向で交渉中。

・7月3日(月)11:00~17:00、大阪リハビリテーション病院(阪南市)にてワークショップを開催する予定。内容としては、(1)イリュミナル(※)の上映(職員数名+コミュニナルメンバー)と(2)マスキングテープアートワークショップ(職員10名程度参加予定)の二本立て。参加予定メンバーは、イリュミナルの紹介者である理事の亀井克之氏、永廣信治理事長、永廣佳理事に加え賛助会員の中谷稔氏(大阪リハビリテーション病院医師)。

(※)イリュミナル…病院内にアートを導入することを目的としているフランスの団体アール・ダン・ラ・シテ(Art dans la Cité)が6年前より展開しているデジタル映像プロジェクト。

2. 会議報告

・6月6日(火)20:00~21:30、令和5年度第1回通常総会が開催された。正会員15名中13名が出席し(委任状含む)、第1号議案~第6号議案について議論したところ、すべての議案が承認された。特記事項として、次期役員(再任5名、新任1名)が7月1日付で就任予定であること(第4号議案)、事務局体制を強化するために川端ひなさんの事務局補佐への就任が承認されたこと(第6号議案)をお伝えしておきます。

3. 事務局業務報告

・事業年度終了後3か月以内に県に提出すべき書類(活動計算書、貸借対照表等)を内閣府ポータルサイト経由で提出し、受理された。

・7月1日以降、役員交代関係の書類を提出予定。

4. 検討事項

・特になし

《会員へのお知らせ》

・6月9日にMLにて令和5年度の会員継続についてご案内差し上げました。本年度もご協力賜りますようどうぞよろしくお願い致します。

・8月6日(日)午後にコミュニナルメンバーと一般の方向けに「ひびきあうハート Tokyo 2023」のためのハートを作るワークショップを開催する予定です。吉野川病院での対面WS+オンラインのハイブリッドで実施します。詳細決まり次第お知らせしますが、ご予約頂ければ幸いです。

Dongri No. 12

コミュニナル事務局だより 2023年6月18日発行

編集 コミュニナル事務局(中山直人、永廣佳)